



**Nombre del alumno: Danna Isela
Rodríguez López**

Profesora: Dalia Escobedo

Materia: Proyección profesional

Grado y grupo: VIII LMVZ A

Comitán de Domínguez a 15 de febrero del 2023

La proyección personal/profesional se basa en decidir el desarrollo y evaluación de nuestro plan de vida o carrera, basándonos en la autovaloración de nuestras habilidades, actitudes, experiencias y motivaciones. Así mismo, hablamos sobre la percepción que es la que se mantiene de una persona por parte de su grupo, para ser un profesional debemos parecer un profesional y para poder decidir quiénes seremos tanto personal como profesionalmente debemos tener conocimiento de nosotros mismos porque así sabemos que nos gusta ya que es un proceso de aprendizaje que se construye a partir de la edad más temprana dejando que desde niños exploremos por nuestra propia cuenta y por ende alcanzar nuestras posibilidades para una mejor conciencia de si mismo.

El conocimiento de sí mismo es un proceso de aprendizaje que se construye a partir de la edad más temprana, dejando que desde niños exploremos cosas por cuenta propia. Esto implica tomar conciencia de los rasgos de personalidad, patrones de comportamiento, estado emocional, autoestima, creencias, valores, necesidades, objetivos, preferencias, e identidad, social de uno mismo.

El auto concepto según Burns es la conceptualización de la propia persona hecha por el individuo. Sabemos que la conceptualización es el concepto que tenemos de nosotros mismos, dicho concepto estará apegado a las emociones más intensas. La autoestima es el aprecio que una persona tiene por sí mismo. Los factores cognitivos se refiere al concepto que se tiene de uno mismo basado en las experiencias que se han experimentado a lo largo de la vida. Los factores afectivos es que tan bien o mal evaluamos nuestras propias habilidades, aptitudes, destrezas y virtudes. Los factores de comportamiento nos dice que es la conducta donde demostramos que hacemos y actuamos conforme a lo que sentimos, por otra parte, la motivación es un término que se aplica de acuerdo a los deseos, necesidades, anhelos y fuerzas similares, todo en base a nuestras necesidades, hay un autor que nos ayuda a entender los tipos de necesidades, encontramos las de seguridad, sociales, prestigio, autorrealización, retos y metas, las metas pueden ser de corto y largo plazo. Los valores personales tienen gran importancia en cuanto a nuestra imagen ya que con ellos demostramos la calidad de vida que llevamos, de igual manera, tenemos el perfil profesional que es producto de nuestras experiencias educativas y características que poseemos, por otra parte está la identidad profesional que también se asocia con las experiencias y el desarrollo profesional que de igual manera se basa con las experiencias ya que es el proceso por el cual pasan las personas.

El desarrollo profesional es un proceso de todos pasamos a través de etapas caracterizadas, por distintas tareas de desarrollo, actividades y relaciones. Esta parte se constituye en la práctica social ya que es responsabilidad de las entidades educativas desarrollar el perfil profesional en la formación de profesionales y en el diseño curricular